A TODOS LOS TRABAJADORES DE LAS TELECOMUNICACIONES

En el día de la fecha después de largas discusiones no hemos arribado a ningún acuerdo con la parte empresaria, por lo que se pasa a un cuarto intermedio para el día jueves 13 de julio de 2017.

Instamos a nuestros compañeros a permanecer atentos ante las directivas de los distintos sindicatos que conforman la Mesa de Unidad Sindical.





Federación de Obreros, Especialistas y Empleados de los Servicios e Industria de las Telecomunicaciones de la República Argentina





